

Rennberichte Interregionaler Vergleich Melchsee- Frutt & Nationaler Vergleich Savognin

Interregionaler Vergleich Melchsee-Frutt

Die ersten Interregionalen Rennen in dieser Saison fanden am Samstag/Sonntag, 8./9. Januar 2022 auf der Melchsee-Frutt statt. Das SKV durfte dabei mit 6 Athleten/-innen antreten. Bei eher etwas schwierigen Bedingungen präsentierte sich die Piste in einem guten Zustand, so dass ein faires Rennen durchgeführt werden konnte. Am Samstag fand der Riesenslalom und am Sonntag der Slalom statt.

Bei den Mädchen waren Luana Fleischli, Lyn Iten und Carina Schürpf am Start. Diese wussten am Samstag im Riesenslalom zu überzeugen und durften mit ihren Leistungen sicher zufrieden sein. Sie belegten die Plätze 7 (Luana Fleischli), 9 (Carina Schürpf) und 12 (Lyn Iten). Allerdings wissen wir gemeinsam, dass hier noch Luft nach oben ist.

Bei den Jungs starteten David Meier, Nils Hotz und Jonathan Nilsson. Von David und Nils durfte man sicher eine Top-Platzierung erwarten. Leider lief es nicht ganz so, wie wir es erhofft hatten. David platzierte sich auf dem guten 6. Rang. Nils und Jonathan schieden leider aus.

Am Sonntag wurde auf der gleichen Piste noch der Slalom ausgetragen. Der Slalom ist momentan eher unsere Paradedisziplin. Somit erhofften wir uns entsprechend auch bessere Klassierungen.

Die Mädchen wussten mit Luana (4.) und Lyn (10.) zu überzeugen. Carina schied leider bereits im ersten Lauf aus und musste sich somit aus der Entscheidung verabschieden.

Bei den Jungs war es etwas zäher, da auch diese Saison wieder eine breite Spitze vorhanden ist. Nils (7.) und David (10.) klassierten sich beide in den Top 10. Damit darf man zufrieden sein. Jonathan klassierte sich auf dem 15. Rang.

Teilnehmer Interregions und Nationale Rennen



Carina Schürpf



Luana Fleischli



Lyn Iten



Nils Hotz



David Meier



Jonathan Nilsson

Nationaler Vergleich Savognin

Nach den Interregionsrennen wurde sogleich die Selektion bekannt gegeben für die Nationalen Vergleiche. Erfreulicherweise durften alle 6 Athleten/Innen nach Savognin anreisen. Dort fanden am Samstag/Sonntag, 15./16. Januar 2022 bei besten Bedingungen zwei Riesenslaloms statt.

Die Mädchen klassierten sich am ersten Tag auf den Plätzen 15 (Luana) und 23 (Lyn). Leider nicht am Start war Carina Schürpf, die sich zwei Tage vor dem Rennen durch einen Sturz am Knie verletzte. Der zweite Tag verlief leider weniger erfolgreich: Luana klassierte sich auf Rang 23 und Lyn auf Rang 28.

Bei den Jungs fuhr Nils am ersten Tag auf den sehr guten 11. Platz. Damit darf man sicher sehr zufrieden sein. Jonathan klassierte sich auf Platz 50. David schied nach einem Fahrfehler bereits im ersten Lauf aus.

Am zweiten Tag hatte dann Nils weniger Glück und schied nach dem ersten Lauf aus. David durfte mit Rang 27 nur teilweise zufrieden sein, da er doch selbst mehr erwartete. Jonathan konnte sich leicht verbessern und fuhr auf Rang 43.

Somit sind die ersten Vergleiche auf Interregionaler und Nationaler Ebene vorbei, und wir dürfen auf gute Resultate zurückschauen. Ebenfalls merkten wir, dass wir noch viel zu erledigen haben, damit wir ganz vorne mitfahren können. Die Arbeit geht uns somit nicht so schnell aus.